



SOCIEDAD El Vaticano aprueba el bautismo de los transexuales **P32**



CULTURA Un acuerdo pone fin a la huelga de actores en Hollywood **P36**

PSOE y Junts pactan la investidura con una amnistía para el 'procés'

El texto incluye una mesa de partidos con un verificador internacional

La estabilidad de la legislatura se condiciona a cumplir lo acordado

Los firmantes explicitan sus diferencias al abrir una nueva etapa para Cataluña

Feijóo compara la alianza con el 23-F, ETA y el desafío soberanista catalán

CARLOS E. CUÉ / MARC ROVIRA
SILVIA AYUSO, Madrid / Bruselas
El PSOE y Junts cerraron ayer el acuerdo político que allana el camino a la investidura de Pedro Sánchez, prevista para el 15 y 16 de noviembre. El pacto, logrado tras semanas de negociaciones en medio de una enorme presión, prevé una ley de amnistía para los encausados por el *procés* y una mesa de diálogo, con un mediador internacional, donde Junts reclamará un referéndum dentro de la Constitución. "No es un acuerdo de investidura, es un acuerdo de legislatura", dijo el número tres del PSOE, Santos Cerdán. "Es una forma de devolver a la política lo que es de la política", señaló el líder de Junts, Carles Puigdemont. El presidente del PP, Alberto Núñez Feijóo, lo comparó con el 23-F, ETA y el desafío soberanista catalán, y el de Vox, Santiago Abascal, llamó a la resistencia civil. **PÁGINAS 18 A 25**



Miriam Nogueras y Jordi Turull aplauden a Carles Puigdemont, ayer en Bruselas. / YVES HERMAN (REUTERS)

Artículos de: Jordi Amat, Sergio del Molino, Míriam Martínez-Bascuñán, Estefanía Molina, Mariola Urrea y Xavier Vidal-Folch.

EDITORIAL

Nueva etapa en Cataluña **P14**

Altercados en la marcha más numerosa desde el inicio de las protestas en Madrid

El PNV y Coalición Canaria esperan turno para negociar

Las asociaciones de jueces rechazan las referencias al 'lawfare' en el acuerdo

Israel acepta pausas diarias de cuatro horas en los ataques a Gaza

EE UU anuncia la medida, que pretende que los residentes puedan escapar al sur

L. DE VEGA / M. VIDAL LIY
Jerusalén / Washington
Israel ha accedido a pausas humanitarias diarias de cuatro horas en los ataques a Gaza, según anunció ayer el portavoz del Consejo de Seguridad Nacional de Estados Unidos, John Kirby. El obje-

tivo es permitir el acceso de ayuda a la Franja y que los residentes puedan desplazarse al sur para escapar de los bombardeos. Mientras, Israel, EE UU y Qatar negocian para liberar a algunos de los más de 240 rehenes que capturó Hamás. **PÁGINAS 2 A 4**

Portugal zanja la crisis institucional con nuevos comicios en marzo

La dimisión de Costa trunca el mandato socialista dos años después de su triunfo

TEREIXA CONSTENLA, Lisboa
El presidente de Portugal, Marcelo Rebelo de Sousa, zanjó ayer con la convocatoria de nuevas elecciones la grave crisis institucional desatada el martes, cuando António Costa dimitió como primer ministro tras verse en-

vuelto en un caso de corrupción. Los portugueses volverán a las urnas el 10 de marzo, dos años después de los comicios que dieron una histórica mayoría absoluta al Partido Socialista, que se ha quedado solo en su rechazo al adelanto electoral. **PÁGINA 6**

Vidal-Quadrás salva la vida tras ser tiroteado en Madrid

Ó. LÓPEZ-FONSECA / P. PEIRÓ
Madrid
El expresidente del PP de Cataluña y fundador de Vox Alejo Vidal-Quadrás, de 78 años, recibió ayer un tiro en la cara cuando paseaba por el centro de Madrid. El pistolero huyó en una moto conducida por otro individuo. El propio Vidal-Quadrás indicó a la policía que el ataque podría estar relacionado con la oposición iraní. No se teme por su vida. **PÁGINA 26**